
議会サポーター（市⺠サポーター）を募集しています 

   市⺠の皆さんの声を市への政策提言に結びつけるため募集！ ・高校生大歓迎 

   ・任期２年までですが１年でも ・年に１〜３回くらい会議に出席してもらう予定  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

伊那市議会では、高校生との意見交換会を開催しました！ 

各高校生との意見交換会の報告書をホームページに掲載していますので、そちらもご覧ください。 

http://www.inacity.jp/shigikai/bocho/ikenkoukankaihoka/index.html 

伊那市議会へ来てもらい、探究学

習の発表をお聞きし、意見交換を

行いました。 

R5.3.20 伊那弥生ケ丘高校 

R5.6.14 に６月定例会一般

質問を傍聴、6.29 に伊那市

議会へ再度来てもらい、高

校の取組発表をお聞きし、

意見交換を行いました。 

R5.6.29 高遠高校 

地域の良いところについて

多くの意見をいただき、同

時にいろいろな要望をお聞

きしました。特に、高遠高校

の良さ、高遠町の良さを大

勢に知ってもらいたいとい

う意見が出ました。 

生徒から、もっと議員に意見が

言える機会があるといいという

声がありました。議会から高校

へ出向いて意見交換会等が実施

できる機会を増やしたいと考え

ます。学校経由で議会について

のチラシを高校生に配布し、QR

コードから議会に関するアンケ

ート回答をいただくことで意見

を聴く機会を設けていきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ先 

伊那市議会事務局 

℡ 0265-96-8149 

Email： gkj@inacity.jp 

 

R5.8.23 伊那北高校 

R5.6.14 に６月定例会

一般質問を傍聴、7.20

には伊那⻄高校の会議

室で意見交換会を行い

ました。 

2 年学際コースの皆さんに伊

那市議会へ来てもらい、「伊那

北高校避難所化計画」の発表

をお聞きし意見交換を行いま

した。 

R5.7.20 伊那⻄⾼校 

高校生の皆さんからは… 

議員が話を聞いてくれてうれしかった。最初は緊張していたけれど議員が

話しやすい雰囲気にしてくれたので、意見を伝えることができてよかった。 

などの感想をいただきました。今後も意見交換の機会を作り、素晴ら

しい伊那市となるように皆さんの意見を議会活動に取り入れてい

きます。 

脱出ゲーム

体験 

参加された生徒の一人から、令和6

年 3 月定例会に「伊那市の子育て

環境改善」についての請願の提出が

ありました。意見交換の際、議員に

話を聴いてもらった体験から、提出

してみようという気持ちになった

とのこと、うれしいことです。 

懇談の中で、電車の本数を

増やしてほしいという意

見が出ました。市では学校

を通じて、粘り強く同盟会

への意見を出して欲しい

とのことです。議会も同盟

会へ引き続き要望してい

きます。 

Facebook 


